



ゆめーる・かほく【小学校版】

# せせらぎ

鹿北小学校便り  
第4号  
令和4年7月  
文責 鶴田 史子

## ★1学期もお世話になりました！夏休みも元気におすごしください★

1学期が無事に終わりました。この1学期は、みなさんの心にどんなことが残っていますか？

ここ数年は、学校行事等が中止になったり、リモートで開催されたりしています。そんな中、令和4年度は鹿北小中大運動会が一日開催されたこと、そして、運動会で鹿北音頭をみんなで踊ったことが、私にとってはとても貴重な思い出となりました。読み聞かせも数年ぶりに開催できました。少しずつ、活動の幅が広がってきたところでしたが、やはり、コロナウイルスへの感染は広がるばかりです。一人一人が自分にできることをして、元気に夏休みを過ごしてください。

## ★熱中症対策をしっかりと！！★

学校では、熱中症に対する危険度を測り、「今日の熱中症指数」を養護教諭の江崎先生が掲示しています。感染対策と熱中症予防を両立するために、マスクをはずす際は、・きよりをとる・せきエチケットなどに気をつけて、みんながお互いを大切にできる鹿北小に、鹿北町にしていきましょう！（一部鹿北小HPより）



## ★あいさつ運動★

7月15日（金）市長様に来校していただき、あいさつ運動が行われました。

日頃よりお世話になっている教育委員会の先生方もたくさん来ていただき、子どもたちに温かいあいさつをしていただきました。

「子どもたちに元気を！」と、鞠智城のキャラクターのさきもりころう君も来てくれました。とってもかわいくて、子どもたちに大人気でした！

また、鹿北中学生は「小学生のあいさつで地域を元気にしたい！」という思いから、「あいさつが上手な小学生にスタンプを押す」という、スタンプラリーのイベントをしてくれています。小学生は、ランドセルの横にスタンプラリーのカードをかけ、張り切ってあいさつをしています。

学校運営協議会の委員の皆様にも正門前や地域の交差点であいさつ運動にご参加いただき子どもたちの安全を見守っていただきました。小雨の中、鹿北小学校の子どもたちのために、たくさんの方々が集まって下さいました。ありがとうございました。（鹿北小HPより）



### ★人権集会をおこないました★

7月14日(木)に1学期の人権学習のまとめとして、人権集会が行われました。児童アンケートの結果から、学校が楽しいと答えた人が、100%ではないこと、悲しい思いをしている友達が身の回りにいるかもしれないことなどを、鹿北委員会の児童が紹介してくれました。鹿北小人権宣言を唱和して「いじめのないみんなが笑顔の明るい学校を目指そう！」ということを確認しました。(一部鹿北小HPより)



### ★建築組合のみなさま、今年もありがとうございました★

7月23日(土) 鹿北町の建築組合の方々が来校され、小学校や中学校から「こんなものがあったら助かります」と要望を出していたものを作っていただきました。

今年は、1年生から6年生までの教室に「3段の踏み台」を作っていただきました。また、校長室の棚の扉や網戸の取り付け、玄関前の階段の踏板設置などもしていただいています。てきぱきと仕事を進めていかれる姿は、さすがプロ！作業は丁寧かつスピーディーです。長年続けておられるボランティア活動のおかげで、さらに木のぬくもりが感じられるようになりました。本当にありがとうございました。



### ★岳間製茶さんへ工場見学★4年生

4年生は、総合的な学習の時間に、鹿北じまんの「お茶」について学習しています。

茶摘みをした後の茶葉は、どうやって乾燥させているのか、実際に岳間製茶さんへ見学に行きました。



大きな機械を見てびっくり！ここでおいしいお茶ができていますね。4年生は、しっかり説明を聞きながら、鹿北のお茶のおいしさの秘密がだんだんわかってきたようです！

日頃から保護者のみなさま、地域のみなさまには、子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございます。夏休み中も、子どもたちの安全見守りにご協力をお願いします。危ないなと感じた時は、声をかけてください。何かありましたら、鹿北小(32-3334)へご連絡ください。

鹿北小学校 HP に毎日の給食の写真と食に関するコメントや学校生活の出来事、学校行事などを掲載しています。ぜひご覧ください。

